



# 柏原中だより

令和6年10月号 狭山市立柏原中学校

〒350-1335 狭山市柏原2520-11 TEL04-2954-5073 生徒数 258名

<学校教育目標> 今を精いっぱい生きる・凡事徹底 ○希望を持って進む生徒

## 卒業生 佐野優人先輩 パリパラリンピック

### 男子ゴールボール日本代表 金メダル獲得！ <9月10日> 校長 稲葉 正

今年の夏に行われたパリパラリンピックに、本校卒業生の佐野優人先輩がゴールボールの日本代表として出場し、見事に金メダルを獲得しました。最後に金メダル獲得の決勝ゴールをあげたのが佐野先輩でした。男子ゴールボール日本代表チームとしては、前回の東京大会に続く連続出場で、2大会目のパリ大会で初のメダル獲得が金メダルとなる快挙でした。佐野先輩はパリパラリンピックでは、全試合に出場、大活躍し、まさに金メダル獲得の立役者でした。佐野先輩は、チーム内では「ひたむきなプレーで貢献するムードメーカー」とのことです。

一次リーグでは1勝2敗と負け越してしまいましたが、負けの中からも「中国にはフェイクが有効」「ウクライナにはバウンドボールが有効」との戦術的な分析を得ていたそうです。そして、チーム全員が「金メダルを獲る」との強い気持ちで決勝トーナメントに望んだそうです。決勝トーナメントでは負けていた中国とウクライナに勝利して見事金メダルを獲得しました。緻密な戦術とあきらめない強い気持ちの大切さを感じました。

一次リーグ	×	6-7	中国	前半途中から後半途中まで出場(1ゴール)
	×	8-9	ウクライナ	後半途中まで出場(1ゴール)
	○	11-1	エジプト	前半出場(2ゴール)

#### 決勝トーナメント

準々決勝	○	6-4	アメリカ	フル出場
準決勝	○	13-5	中国	後半から後半途中まで出場
決勝	○	4-3	ウクライナ	後半途中、延長戦出場(2ゴール)

佐野先輩の決勝ゴールで金メダル獲得

佐野先輩は平成27年度の卒業生で、柏原中では陸上部に所属し、もともとは外部の硬式野球チームで活躍していました。しかし、柏原中2年生の冬頃から目がよく見えなくなり、野球を続けることができなくなってしまいました。その後、3年生の夏頃に目の病気の診断を受け、病院の先生の勧めでゴールボールに出会ったそうです。

大会前は「がんばってきます。柏中魂」と色紙に書いてくれました。皆さんも偉大な佐野先輩に習って、「柏中魂」で様々なことにチャレンジしていきましょう。

佐野先輩、本当におめでとうございました。



ゴールボールは、視覚障害のある選手がプレーするパラリンピック特有の競技で、鈴の入ったバスケットボール大のボールを互いに投げ合い、得点を競うチームスポーツです。ボールの中の鈴の音に反応し、バスケットボールの約2倍の重さのボールを全身で受けることから「静寂の中の格闘技」とも呼ばれています。

## 令和6年度(2024年度)狭山市英語暗唱弁論大会 さん、さん優勝 9月17日

9月17日(火)に狭山市立教育センターで狭山市英語暗唱弁論大会が行われました。各校から3年生暗唱の部と弁論の部、2年生暗唱の部に代表が選出され、競いました。本校からも3名が代表として出場し、素晴らしい発表をしてくださいました。拍手を贈りたいと思います。

- |         |        |                                 |
|---------|--------|---------------------------------|
| 2年生暗唱の部 | さん：第1位 | 「Gon, the Little Fox」           |
| 3年生暗唱の部 | さん：第1位 | 「Malala's Voice for the Future」 |
| 3年生弁論の部 | さん     | 「Don't Feel Sorry For Me！」      |

--	--	--

さん

さん

さん

### おめでとう！ 柏原中生、活躍しています！（敬称略）

令和6年度バレーボール(男子)西部地区優秀選手 8月4日

3-2

### 柏原第8区敬老会で吹奏楽部が発表 9月21日

曲目：「5つの宮廷舞曲(1楽章、2楽章)」 「ケセラセラ」 「リメンバー・ミー」

--	--	--	--

### 令和6年度狭山市科学教育振興展覧会 10月1日

- |        |                      |
|--------|----------------------|
| 金賞：2-1 | 「人工鍾乳石は作れるか」         |
| 金賞：3-2 | 「海を守るカゼインプラスチック」     |
| 銀賞：2-1 | 「十円玉の錆をとるために」        |
| 銀賞：2-2 | 「おにぎりの比較の研究」         |
| 銅賞：2-1 | 「十円玉の汚れを落とす実験」       |
| 銅賞：2-3 | 「ドローンを使ってホバークラフトを作る」 |

## 校舎外壁工事のお知らせ

夏休みから校舎内装工事が始まっております。夏休み中に西階段と各階配膳室の床の張り替え工事は終了しましたが、現在も東トイレ工事が継続しており、一部廊下が狭くなっている状況です。内装工事は1月末までの予定です。

さらに今後、校舎外壁塗装工事が始まります。校舎周囲に足場を組み、裏の駐車場に工事関係者のプレハブを建て、工事車両の往来が多くなります。敷地内での安全確保のため、バス通り沿いの敷地内歩道は通行止めとし、駐輪場からは一度敷地を出て正門から入るようにします。生徒にも十分に説明をし、安全に努めます。ご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。外壁塗装工事は3月までの予定です。